

FPII

Wasekjend SOKSI Saiful Chaniago: Golkar Kerakyatan

Saiful Chaniago - JAKARTA.FPII.OR.ID

Aug 30, 2024 - 07:30



Saiful Chaniago Wasekjend SOKSI

Opini - Dalam berbagai kesempatan pada seluruh wilayah Indonesia, Sang tokoh terbaik Golkar 'Akbar Tandjung' senantiasa mempertegas komitmen kerakyatan sebagai wujud kewajiban kepemimpinannya. Kamipun, selalu mengikuti dan mendalami semua pernyataan terhadap nilai kerakyatan yang selalu disampaikan Akbar Tandjung, baik langsung maupun lewat tulisannya. Kami menilai, nilai kerakyatannya Akbar Tandjung harus terus digelorakan sebagai kekuatan terbaik Golkar 'guna kemudian memastikan puncak kejayaan Golkar dimasa yang akan datang.

Menempati posisi kedua pada pemilihan umum tahun 2024, dan turut memenangkan pemilihan presiden Indonesia tahun 2024 bersama koalisi Indonesia maju, tentunya Golkar memiliki nilai prestasi yang baik, akan tetapi 'bukan yang terbaik. Karena terbaik, apabila Golkar memiliki prestasi puncak yang tidak tertandingi oleh pihak manapun. Sehingga kemudian, sudah waktunya untuk Golkar, harus lebih memastikan nilai optimalisasi terhadap semua ikhtiar konsolidasinya secara baik, terukur dan memiliki nilai maslahat yang seluas-luasnya terhadap nilai kerakyatan.

Kerakyatan

Nilai kerakyatan menurut kami, sejatinya memiliki definisi yang sangat sederhana. Kerakyatan, yakni' memahami dan memenuhi kebutuhan masyarakat secara baik. Artinya, siapapun kita yang mau memahami dan memenuhi kebutuhan masyarakat, maka kitapun memiliki nilai kerakyatan. Oleh karenanya, sebagai pihak yang memiliki infrastruktur politik terbaik di Indonesia, partai Golkar seharusnya lebih memosisikan dirinya sebagai pihak yang berada pada barisan terdepan kerakyatan. Walaupun dilain sisi, kepentingan elitisme harus juga menjadi fokus perjuangan sebagai keniscayaan politis.

Alhamdulillah, keterpilihan Bahlil Lahadalia sebagai ketua umum DPP GOLKAR saat ini, menurut kami merupakan ikhtiar terbaik partai Golkar, untuk kemudian memastikan nilai kerakyatan terhadap semua kepentingan konsolidasi, pada seluruh lapisan masyarakat Indonesia. Bahlil Lahadalia' dalam semua wacana kepemimpinannya, senantiasa mempertegas nilai kerakyatan, contohnya "Anak Kampung", "Bekas Kondaktur" dan lain sebagainya. Artinya, nilai-nilai kerakyatan Bahlil Lahadalia merupakan modal besar partai Golkar untuk senantiasa memastikan kejayaan puncak partai Golkar dimasa yang akan datang.

Dengan demikian, kami berharap. 'Untuk menyongsong kejayaan puncak partai Golkar dimasa yang akan datang, maka gerakan kerakyatan harus senantiasa ditegaskan dalam semua kepentingan kepemimpinan serta kemaslahatan partai Golkar, baik secara opini publik, maupun secara rutin dan berkesinambungan terhadap kunjungan ke seluruh wilayah lapisan masyarakat Indonesia. Semoga Golkar Kerakyatan menjadi solusi terbaik terhadap puncak kejayaan Golkar, dan 'demi turut mewujudkan kemajuan Indonesia ke arah sebaik-baiknya.

(Jakarta, 30 Agustus 2024)

Saiful Chaniago Wasekjend SOKSI